



BANCO CENTRAL DE CHILE

Reg. 162

Santiago, 3 de agosto 2012

Señor
Leonardo Cahó
Presente

Estimado señor Cahó,

Por Oficio N° 6061, de fecha 17 de julio de 2012, de la Subsecretaría de Economía y Empresas de Menor Tamaño, del Ministerio de Economía, se puso en conocimiento del Banco Central de Chile, conforme lo dispuesto en el artículo 13 de la Ley N° 20.285 de Acceso a la Información Pública, la petición planteada en lo concerniente a la siguiente información: “ *-Informe económico primer semestre 2012; -Índice de confianza del consumidor; -Ingreso per capita; -PBI, -Crecimiento y tasa de la construcción, y; - Principales bienes importados.* ”

Al respecto, cabe señalar que con fecha 20 de julio de 2012, se le solicitó aclaración de su solicitud, conforme lo dispuesto en el inciso segundo del art. 12 de la ley antes señalada, con el objeto de precisar su requerimiento sin haber recibido respuesta por parte de usted en los plazos que establece la ley (5 días contados desde la notificación respectiva). De acuerdo a esto y tal como lo establece el art.12 antes señalado, se entenderá desistida su petición.

Sin perjuicio de lo anterior de todas formas el Banco Central de Chile, le hará entrega de la información que dispone y que creemos se relaciona con su petición.

En relación al “*Informe Económico primer semestre 2012*” cumplimos con informarle que en nuestra página Web www.bcentral.cl se publican 2 informes relevantes a los que podrá acceder denominados Informe de Política Monetaria (IPOM); Informe de Estabilidad Financiera (IEF).

Respecto al ingreso per capita se le hace presente que el Banco no dispone de esta información, lo anterior conforme a que el desarrollo actual de las cuentas nacionales comprende la información referida al PIB (Producto Interno Bruto) el que se informa por clase de actividad económica a precios corrientes y constantes, con una periodicidad anual y trimestral.



BANCO CENTRAL DE CHILE

Esta información se encuentra disponible en la Base de Datos Estadísticos de nuestra página web <http://si3.bcentral.cl/Siete/secure/cuadros/arboles.aspx>, en el apartado “Cuentas Nacionales”, donde se contienen las estadísticas del PIB desde 1960 en adelante. Para el período 1960-1985, las series se encuentran expresadas en base de referencia 1977, para el período 1986-2003 en base de referencia 2003, en tanto, para el período 2003 en adelante se dispone de series en la base 2008.

En relación al Crecimiento y tasa de la construcción, pongo en su conocimiento que la información que se tiene está referida a la tasa de crecimiento de la actividad construcción por trimestre, 2009-2012, la que se encuentra disponible en el apartado de Cuentas Nacionales de la Base de Datos Estadísticos, a la que accede a través del mismo link señalado en el párrafo anterior, en la sección PIB Gasto e Ingreso, PIB por clase de actividad económica, Volumen a precios del año anterior encadenado. Para una serie más larga, desde el año 2003, puede seleccionar las mismas series en la sección Empalmes con series referencia 2008.

En cuanto a los principales bienes importados, la información se encuentra disponible en la publicación trimestral “Indicadores de Comercio Exterior”, disponible en la siguiente ruta:

<http://www.bcentral.cl/publicaciones/estadisticas/sector-externo/ext03.htm>

Finalmente, se le hace presente que el BCCh no dispone de ningún índice de confianza del consumidor.

Saluda atentamente a usted,

ALEJANDRO ZURBUCHEN S.
Gerente General

Por orden del señor Presidente*

c.c.: Sr. Presidente.
Jefe de Unidad de Acceso a la Información